
4 Pièces

90 m²

Réf. 1615LA

8 300 €

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Cannes Croisette - situé dans une résidence de renom à deux pas de

l'hôtel  Martinez,  un  magnifique  appartement  entièrement  rénové  avec

de belles prestations.Cet appartement de 90m² est composé d'un hall

d'entrée avec placard et un WC invité, un double séjour ouvert sur une

large  terrasse  offrant  une  vue  panoramique  sur  la  baie,  une  salle  à

manger, une belle cuisine séparée très bien équipée. Une chambre de

Maître en suite avec lit double 1.80, salle de douche, WC et nombreux

placards.Une  deuxième  chambre  avec  lit  double  1.40,  une  salle  de

douche avec WC, ainsi qu'un bureau avec un lit ...

In  a  sought-after  residence  on  La  Croisette,  next  to  hotel  Martinez,  a  magnificent

newly  renovated  2-3  bedroom  apartment  benefitting  from  a  superb  terrace

overlooking  the  bay  of  Cannes.  The  apartment  of  90sqm  is  composed  of  an

entrance-hall with closet and a guesttoilet, a double living-room and dining-area, a

separate  fully  equipped  kitchen,  a  Masterbedroom with  double  bed  1.80,  several

closets  and  en  suite  shower-room.  A  second  bedroom  with  double  bed  1.40,  a

shower-room with toilet, and a room which can be used as homeoffice or a small

bedroom with single bed.A/C.For long term furnished let

AGENCE MARLY PRIVILEGE 

104, La Croisette - 06400 CANNES
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